

COMISIÓN DE GOBIERNO CONCEJO MUNICIPAL RECONQUISTA

Reconquista 04 de Octubre de 2022

DESPACHO N.º: 26/22

De: Presidencia de la Comisión

DIRIGIDO A: Secretaria Legislativa del Concejo Municipal de Reconquista.

Reunión celebrada el día 04 de Octubre de 2022 a las 9:45 Hrs.- Concejales: Los miembros de la Comisión de Gobierno, en el presente Despacho y en atención a los expedientes venidos a su tratamiento, aconsejan lo siguiente:

EXPEDIENTE:

N.º 685 – VECINAL Bº NUEVA FE – REF A GESTIONES PARA DESTACAMENTO POLICIAL.

DESPACHO: APROBADO RESOLUCIÓN AL MINISTERIO DE SEG DE LA PROVINCIA.

N.º 693 – D.E.M – ELEVA CONTESTACIÓN MINUTA N°11.651 (S/ INFORME OBSERVATORIO VIAL)

DESPACHO: ARCHIVO

N.º 694 – D.E.M ELEVA CONTESTACIÓN MINUTA 11.758 (S/ SEÑALIZACIÓN EN LOS BARRIOS)

DESPACHO: ARCHIVO

N.º 700 - BLOQUE PRO – JxC – P.O BICICLETEROS PÚBLICOS O ÁREAS ESPECIALES DE ESTACIONAMIENTO PARA BICICLETAS.

DESPACHO: PENDIENTE.

COMISIÓN DE GOBIERNO
CONCEJO MUNICIPAL RECONQUISTA

Expte 685/22

RESOLUCION N.º.....

Artículo 1º: Requierase al Ministerio de Seguridad de la Provincia de Santa Fe arbitre los medios necesarios tendientes realizar la instalación de un destacamento policial en el Barrio Nueva Fé de Ciudad de Reconquista.

Artículo 2º: Comuníquese al Departamento Ejecutivo Municipal.

SALA DE SESIONES,

FUNDAMENTOS

El día 22 de Septiembre de 2022, el presidente de la vecinal del Barrio Nueva Fé inició en el ámbito del Concejo Deliberante de Reconquista, el Expte 685/22, con motivo de solicitar la instalación de un destacamento policial en la zona.

En el mismo manifiestan que ante los reiterados hechos de inseguridad es conveniente la instalación de un destacamento con el objetivo de paliar estos acontecimientos desagradables para los vecinos.

Además expresan que han realizado consultas y gestiones en la Jefatura de la Unidad Regional IX con el mismo propósito, es por ello que este cuerpo en pleno entiende que es prioritario para los vecinos de dicho sector de la Ciudad contar con mayor presencia policial, y así lograr un efecto disuasivo y preventivo ante posibles hechos delictivos.